

# KUFA e.V. Jahresbericht 2011

Dieser Bericht gibt einen kurzen Überblick über die Aktivitäten von KUFA e.V. in Afghanistan im Jahr 2011.

## Speisung von Bedürftigen in Kabul

Zum Ende des Fastenmonats Ramadan verteilten unsere Mitarbeiter in Kabul Essen an Bedürftige auf den Straßen Kabuls.



## Kufa e.V. Umweltprojekt Malaspa/Panjshir

Die Verschmutzung der Umwelt durch Plastikmüll, Dosen und Batterien wird in Afghanistan zunehmend zum Problem. Um das fehlende Umweltbewusstsein in der Bevölkerung zu stärken und ökologisch sinnvollere Alternativen aufzuzeigen, startete Ahmadjan Amini mit Unterstützung von KUFA e.V. ein Umweltprojekt in Kabul.





Besonders problematisch ist die Verschmutzung der faszinierenden Landschaft, hauptsächlich durch Plastikmüll, und die Verunreinigung des Trinkwassers. Mit Plakaten und Informationsblättern klärte Herr Amini die Bevölkerung über die Probleme auf und forderte u.a. die Schaffung von Müllbehältern und Recycling. Die zuständigen Behörden und lokalen Medien haben sich beteiligt und das Projekt ausdrücklich gelobt.

## **Aufnahme neuer Familien**

Zwei neue Familien und insgesamt 5 Kinder wurden im Oktober 2011 in die Familien-Unterstützung von KUFA e.V. aufgenommen. Das Projekt ermöglicht es Familien, ihre Kinder in die Schule statt zum Arbeiten auf die Straße zu schicken.

Insgesamt erhalten nun 35 Familien unsere Hilfe. Dieses Projekt wurde allein durch die Spenden unserer Unterstützer/innen ermöglicht.

## **Geldauszahlung und Verteilung von Lebensmitteln**

Monatlich erfolgt eine Auszahlung von Geld und Lebensmitteln an unterstützte Familien, deren Kindern auf diese Weise der Besuch einer Schule ermöglicht wird. Frau Mariam Karzai, die Schwägerin von Präsident Karzai, unterstützte die Aktion mit eigenen Lebensmittelspenden.



## **Schüler engagieren sich für Afghanistan**

Die diesjährige Spendensammlung der 8. Klasse der Waldorfschule Kaltenkirchen bescherte KUFA e.V. einen Betrag von 615 Euro. Wir bedanken uns herzlich bei den Schülerinnen und Schülern, auch im Namen der von uns unterstützten Familien in Kabul!

Die im Jahr 2003 von dem Autor und Waldorflehrer Wolfgang Weirauch initiierte Aktion wurde seitdem jedes Jahr von der 8. Klasse durchgeführt. Schülerinnen und Schüler gingen auf die Straße und sammelten, die Spendendose und ein selbstgemaltes Schild in der Hand, Spenden für die Hilfsprojekte von KUFA e.V.